



UNE ÉQUIPE TOUJOURS EN #ACTION !

AVEC JEAN-MARC SENTEIN



“Durant notre premier mandat, nous avons impulsé une nouvelle dynamique à plusieurs niveaux pour accompagner, structurer et être au plus près des préoccupations des clubs.

A la tête de la liste « *Une équipe toujours en action !* », je vous propose de nous renouveler votre confiance pour les 4 prochaines années, avec le renfort d’un tiers de nouveaux membres, pour continuer à construire ENSEMBLE le football de demain pour la Haute-Garonne”.

NOTRE ÉQUIPE



Jean-Marc
SENTEIN (Prés.)



Richard
GIUSEPPIN (Prés. D.)



Patrick
MARSENGO (Secr.)



Geneviève
REAVAILLE (Trés.)



David
BENECH (Arbitre)



Patrick
MARICEL (Educ.)



Jean-Luc
THERON (Médecin)



Florence
HUC (Fém.)



Jean-Louis
AGASSE



Nicolas
BAYOD



Yves
DA COSTA



Céline
ESTRADE



Benjamin
FROGER



Gilles
GALINIER



Cédric
GRAVOIL



Mathieu
HERENGT



Hugo
LOPEZ



Manuel
MANAS



Isabelle
SANSUS



Claude
SERE

NOS ACTIONS DEPUIS NOVEMBRE 2020



- Création du Label Départemental avec le Conseil départemental de la Haute-Garonne (en complément des Labels FFF), avec une dotation financière de 500 € et une vraie reconnaissance du travail réalisé par les clubs pour qui l'obtention d'un Label FFF n'est pas toujours facile voire impossible.
- Mise en place des compétitions par génération pour les jeunes (M. Sentein pilote au niveau de la LFO) et précurseurs des compétitions en territoires.
- Extension du carton blanc au banc de touche (exclusion temporaire) + points retirés en fin de saison par suite du cumul de matchs de suspension après des cartons rouges.
- En cas d'agression physique d'arbitre, mise hors championnat de l'équipe : à ce sujet, deux licenciés ont été condamnés cette saison à des peines de prison ferme suite à des agressions sur arbitre l'an passé et notre District s'était porté partie civile.
- Actions nombreuses pour combattre toutes les formes de violences, de harcèlement et les incivilités : "Week-end sans arbitre officiel", "Touche pas à mon foot", "Touche pas à mon corps non plus" et "Respectez mon sport".
- Regroupement des Commissions de discipline jeune et senior en une Commission de discipline unique.
- Réflexion sur le devenir des clubs ruraux et/ou éloignés à faible effectif en termes d'obligations diverses et qui vont faire partie des modifications pour la saison 2024/2025 qui seront votées en Comité avant l'Assemblée Générale.
- Adaptabilité récente de notre pyramide des championnats seniors à la suite de la réforme fédérale de la Fédération Française de Football, actée par la Ligue de Football d'Occitanie, qui pénalise nos compétitions départementales si plusieurs clubs hauts-garonnais de Régional 3 sont relégués en Départemental 1.

LISTE

UNE ÉQUIPE TOUJOURS EN #ACTION !

*Construisons ensemble
le football de demain*

ADRESSE E-MAIL

listesentein@gmail.com

PAGE FACEBOOK

www.facebook.com/listesentein



NOS ACTIONS DEPUIS NOVEMBRE 2020



- Zéro augmentation des frais d'engagement des championnats et coupes, avec des baisses du montant de diverses amendes (certaines ont même été supprimées).
- Deux années de versement d'un euro / licencié aux clubs.
- Passage de 60 à 100 services civiques par saison en gestion directe par le District pour accompagner les clubs au quotidien.
- Développement de l'alternance avec 20 à 30 alternants par saison dans nos clubs amateurs (en partenariat avec une école spécialisée).
- Deux opérations spécifiques pour aider les clubs à s'équiper en mini buts pour leurs écoles de football : une paire offerte en 2024, après l'opération prix réduit avec l'aide de partenaires privés en 2023.
- Transparence totale des comptes durant la mandature en assemblée générale avec des exercices cohérents et des frais de fonctionnement divisés par deux par rapport aux mandatures précédentes.
- Amélioration de la communication : lancement des "Café foot 31" pour échanger avec les clubs de manière directe, création d'un portail "L'essentiel du Football Animation", présence du District sur les principaux réseaux sociaux (nouvelle page Facebook, chaîne vidéo Youtube, création d'une page Instagram et LinkedIn, Twitter) pour mettre en valeur les actions positives des clubs.
- De nouveaux partenaires pour le District avec des offres et promotions pour tous les clubs.
- Fierté d'avoir été la saison dernière le premier district d'Occitanie en nombre d'actions du Programme Educatif Fédéral réalisées et remontées sur l'outil de la FFF, avec un club de Haute-Garonne lauréat régional à l'occasion du Challenge National du PEF.

LISTE

UNE ÉQUIPE TOUJOURS EN #ACTION !

*Construisons ensemble
le football de demain*

ADRESSE E-MAIL

listesentein@gmail.com

PAGE FACEBOOK

www.facebook.com/listesentein



NOS PROJETS POUR DEMAIN



Lancement du Groupement d'Employeurs > GE Foot 31

Pour partager des emplois avec d'autres clubs ou partenaires, avec une gestion simplifiée.

Aider les clubs à se structurer au niveau sportif, administratif, sponsoring, événementiel.

Restructuration de la commission de discipline de 1ère instance

En s'inspirant du fonctionnement d'autres grands districts en France (diminution du nombre de membres, adaptation aux actes d'incivilités nouveaux).

Gagner en efficacité et améliorer la prise de décisions les plus justes possibles.



Poursuite de la réforme des compétitions et adaptation des obligations

Pour tenir compte de l'impact de la refonte fédérale et de ses répercussions au niveau régional, départemental.

Pour prendre en compte les contraintes des clubs ruraux ou éloignés à faible effectif.

Adapter les obligations des clubs en fonction du niveau et/ou bassin géographique.

Amplification du combat contre toutes les formes de violences

En consolidant les actions de prévention "Touche pas à mon foot" et "Respectez mon sport".

En renforçant les modifications règlementaires comme le "Carton blanc étendu au banc" ou la "Perte de points".

Rôle central de la commission d'éthique en lien avec les plateformes de signalement FFF, Signal Sports, TPFM.



Construction de la future "Maison du Football"

Un lieu de vie moderne et fonctionnel, répondant aux dernières normes environnementales, pour mieux accueillir les clubs, les salariés et les élus du District.

Maintien d'une antenne sur Saint-Gaudens pour préserver une proximité avec tous les clubs.

LISTE

UNE ÉQUIPE TOUJOURS EN #ACTION !

Construisons ensemble le football de demain

